

Partner Company Dataform	
1	<p>Company name Ciba Metal Zrt. Hungary</p> <p>Company introduction summary Ciba Metal adalah pabrik die-casting aluminium, di mana 98% adalah komponen aluminium industri otomotif yang dibuat untuk seperti kotak elektronik kontrol mesin. Suku cadang yang diproduksi di telecabada dapat ditemukan di Peugeot, Audi, BMW, Chrysler, Citroen, Ferrari, Fiat, Ford, Jaguar, Mercedes, Nissan, Opel, Porsche, Renault, Rover, Toyota, Volvo, Volkswagen dalam model yang berbeda. Midbus URBANUS, yang memenangkan Penghargaan Product Grand Prix pada tahun 2011, juga dikembangkan dan diproduksi di sini.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title 1 Foundry worker</p> <p>Number of Apprenticeship 30</p> <p>Position title 2 Machine Adjuster</p> <p>Number of Apprenticeship 30</p> <p>Position title 3 Final Inspector</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 4 Machine Operator</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Total Number of Apprenticeship 80</p>
2	<p>Company name WorkNet Hungary</p> <p>Company introduction summary WorkNet Hungary adalah perusahaan jasa konstruksi dan merupakan perusahaan jasa utama kami adalah penjualan berbagai macam produk dan layanan yang terkait dengan industri konstruksi. 150-180 karyawan bekerja setiap hari di divisi yang berbeda untuk kepuasan mitra kami. Bidang kegiatan utama perusahaan adalah instalasi listrik, industri, dan pemeliharaan.</p> <p>Industry Building industry</p> <p>Position title Electrician</p> <p>Number of Apprenticeship 30</p> <p>Total Number of Apprenticeship 30</p>
3	<p>Company name MAHLE Compressors Hungary</p> <p>Company introduction summary MAHLE merupakan salah satu mitra pengembangan internasional terbesar dan pemasok untuk industri otomotif di dunia. Manufaktur kompresor AC, mekanik dan listrik untuk berbagai OEM otomotif. Lebih dari 140 produk kendaraan dan mesin termasuk menggunakan komponen dan filter MAHLE, di antaranya Alfa Romeo, Audi, BMW, Ducati, Ferrari, Fiat, Ford, General Motors, Harley Davidson, Suzuki, Toyota, Volkswagen, Volvo, Yamaha, dll.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title 1 Machining operator</p> <p>Number of Apprenticeship 60</p> <p>Position title 2 Assembly Operator</p> <p>Number of Apprenticeship 80</p> <p>Total Number of Apprenticeship 140</p>
4	<p>Company name CSABAcast Hungary</p> <p>Company introduction summary CSABAcast merupakan salah satu pemasok otomotif premium di Hungaria, di mana standar teknis yang tinggi. CSABAcast adalah pemasok tingkat satu untuk OEM mobil Jerman seperti BMW, Lamborghini, Bentley, Audi, Porsche, Volkswagen, koda.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title Casting machine operator / shot blasting</p> <p>Number of Apprenticeship 25</p> <p>Total Number of Apprenticeship 25</p>
5	<p>Company name GE Hungary Irt.</p> <p>Company introduction summary GE Gas Power adalah pemimpin dunia dalam teknologi, layanan, dan solusi tenaga gas. Dengan instalasi terbesar di dunia basis turbin gas, kami menawarkan teknologi canggih dan tingkat pengalaman yang tak tertandingi di industri untuk membangun, mengoperasikan, dan memelihara pembangkit listrik tenaga gas terkemuka. GE membangun pabriknya di Veresegyhaza 20 tahun yang lalu sebagai investasi greenfields, dan telah berkembang menjadi pabrik strategi dan penting terbesar di luar AS untuk GE Gas Power. Pabrik yang sepenuhnya terdigratisasi ini memproduksi dan memperbaiki turbin gas industri GE dengan komponen khusus dan merakit serta menguji pembangkit listrik bertingkah turbin gas kecil dan menengah yang menyediakan daya yang andal dan fleksibel untuk ribuan rumah tangga dan perusahaan industri. Produk GE dapat ditemukan di beberapa perusahaan seperti Semen Saudi, Pembangkit Listrik Chiba di Botswana, Colorado Springs Utilities, DC South Power Italia, Pembangkit Listrik Chiba JFE Steel Corporation (JFE) di Jepang.</p> <p>Industry Energy industry</p> <p>Position title 1 Electrician</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 2 Mechanic</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 3 Welder-fitter</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 4 Fitter</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 5 Polisher</p> <p>Number of Apprenticeship 6</p> <p>Total Number of Apprenticeship 46</p>
6	<p>Company name Prysmian Group (Czech Republic)</p> <p>Company introduction summary Prysmian Group adalah pemimpin global dalam industri kabel, didirikan pada tahun 1879, berkedudukan di Milan, Italia. Penjualan lebih dari 12 Miliar Euro dan memiliki total: 29.000 karyawan, beroperasi di 50 negara, 108 pabrik, dan 26 pusat R&D. Beberapa karya referensi penting: Pada tahun 2011, Prysmian telah ditandatangani kontrak senilai lebih dari \$ 175 juta oleh Hudson Transmission Partners, LLC, untuk memasok jaringan listrik bawah tanah dan bawah laut yang strategis antara New York City dan jaringan transmisi New Jersey. Termasuk sirkuit listrik, sistem alarm kebakaran dan sistem penangan darurat dan lift, pengkabelan yang dipasang di Burj Khalifa di Dubai oleh Prysmian adalah 1.300 kali lebih besar dari ketinggian menara. Jaringan broadband nasional non adalah proyek infrastruktur terbesar di Australia dan Prysmian Group telah menjadi pemasok mayoritas kabel optik dari satu-satunya pemasok kabel tembaga. Prysmian adalah pemasok resmi kabel dan aksesoris yang disediakan untuk lebih dari 70 elevator yang bergerak dengan kecepatan rekor antara 104 lantai One World Trade Center Jua dikawat sebagai Freedom Tower di New York.</p> <p>Industry Cable industry</p> <p>Position title Cable Operator</p> <p>Number of Apprenticeship 16</p> <p>Total Number of Apprenticeship 16</p>
7	<p>Company name Prysmian Group (Romania)</p> <p>Company introduction summary Prysmian Group adalah pemimpin global dalam industri kabel, didirikan pada tahun 1879, berkedudukan di Milan, Italia. Penjualan lebih dari 12 Miliar Euro dan memiliki total: 29.000 karyawan, beroperasi di 50 negara, 108 pabrik, dan 26 pusat R&D. Beberapa karya referensi penting: Pada tahun 2011, Prysmian telah ditandatangani kontrak senilai lebih dari \$ 175 juta oleh Hudson Transmission Partners, LLC, untuk memasok jaringan listrik bawah tanah dan bawah laut yang strategis antara New York City dan jaringan transmisi New Jersey. Termasuk sirkuit listrik, sistem alarm kebakaran dan sistem penangan darurat dan lift, pengkabelan yang dipasang di Burj Khalifa di Dubai oleh Prysmian adalah 1.300 kali lebih besar dari ketinggian menara. Jaringan broadband nasional non adalah proyek infrastruktur terbesar di Australia dan Prysmian Group telah menjadi pemasok mayoritas kabel optik dari satu-satunya pemasok kabel tembaga. Prysmian adalah pemasok resmi kabel dan aksesoris yang disediakan untuk lebih dari 70 elevator yang bergerak dengan kecepatan rekor antara 104 lantai One World Trade Center Jua dikawat sebagai Freedom Tower di New York.</p> <p>Industry Cable industry</p> <p>Position title Cable Operator</p> <p>Number of Apprenticeship 20</p> <p>Total Number of Apprenticeship 20</p>
8	<p>Company name Schwanmiller Hungary</p> <p>Company introduction summary Schwanmiller Group adalah pemasok terkemuka kendaraan komersial domestik di Eropa. Perusahaan mengembangkan, memproduksi, dan melayani kendaraan premium untuk busur transportasi bernilai tambah yang dipasang lebih dahulu. Sebagai pemimpin inovasi dan teknologi dengan pengalaman 120 tahun, Schwanmiller menetapkan tolak ukur untuk kendaraan niaga yang memiliki jaringan internasional yang mencakup 21 negara Eropa Tengah dan Timur.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title Welder-fitter</p> <p>Number of Apprenticeship 11</p> <p>Total Number of Apprenticeship 11</p>
9	<p>Company name Yanfeng Hungary</p> <p>Company introduction summary Yanfeng adalah pemasok otomotif global terkemuka, dengan fokus pada interior, eksterior, tempat duduk, elektronik kokpit, dan keselamatan pasif, dan sedang menjajaki bisnis baru secara aktif. Yanfeng memiliki lebih dari 240 lokasi dan lebih dari 67.000 karyawan di seluruh dunia. Tim teknis yang terdiri dari 4.200 pakar berada di 10 pusat R&D dan kantor regional lainnya, dengan kemampuan lengkap termasuk pengembangan rekayasa dan perancangan layout, penanaman grey, dan validasi uji. Berfokus pada kabon pintar dan teknologi ringan, Yanfeng mendukung pembuat mobil untuk mengeksplorasi mobilitas masa depan dan memberikan solusi kabon terpadu. Solusi YFA secara luas mencakup pembuat mobil global di semua rentang, termasuk Mercedes-Benz, BMW, Ford, dan Toyota, antara lain.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title Assembler Interior & Upholsterer</p> <p>Number of Apprenticeship 40</p> <p>Total Number of Apprenticeship 40</p>
10	<p>Company name Iron-Tech Hungary</p> <p>Company introduction summary Perusahaan ini merupakan pemasok perusahaan internasional. Dalam dua puluh tahun sejarahnya, IRON-TECH Zrt. telah memperoleh posisi terdepan di bidang pengajaran logam dan manufaktur komponen. Divisi otomotif dimulai pada tahun 2011, ketika mulai memproduksi suku cadang selisai dibangun, sekarang dengan luas lantai 2.700 meter persegi. Divisi otomotif memproduksi suku cadang mesin untuk mobil penumpang dan truk, serta komponen drivetrain, biasanya dari tolak casting prefabrikasi giris dan bahan serai (Baja, perunggu, aluminium).</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title CNC Adjuster</p> <p>Number of Apprenticeship 5</p> <p>Total Number of Apprenticeship 5</p>
11	<p>Company name Continental (Budapest) Hungary</p> <p>Company introduction summary Continental Automotive Hungary Kft. di Budapest, memproduksi produk elektronik otomotif untuk produsen otomotif terkemuka di dunia, menerapkan teknologi yang sangat canggih dan inovatif di hampir semua bidang elektronik otomotif. Produk dan Continental Audi, BMW, Mercedes, Polestar, Tesla, VW, untuk menyebutkan beberapa pelanggan terkemuka.</p> <p>Industry Automotive industry</p> <p>Position title 1 Analyzer</p> <p>Number of Apprenticeship 8</p> <p>Position title 2 SMT Operator</p> <p>Number of Apprenticeship 10</p> <p>Position title 3 Machine adjuster</p> <p>Number of Apprenticeship 11</p> <p>Total Number of Apprenticeship 29</p>
Total Number of Apprenticeship to be hired 462	